

SPORTLER/IN DES MONATS – PIA LISA UND KLAUDIUS MISCHEN MIT !

Die rund 4.000 von der Deutschen Sporthilfe geförderten Athlet:innen haben gewählt: Die Badminton-Europameister:innen Mark Lamsfuß und Isabel Lohau sind Sportler:in des Monats April 2022, gefolgt von der Europameisterin im Ringen Anna Schell. **Und schon auf Rang drei bei der Wahl unter allen Sporthilfe-geförderten Athlet:innen geht an die WM-Dritten im Curling, Pia-Lisa Schöll und Klaudius Harsch. Das Duo hatte mit Bronze bei den Double-Mixed-Weltmeisterschaften in Genf für die erste deutsche Curling-Medaille seit 2010 gesorgt.**

Herzlichen Glückwunsch !

Ergebnis:

1. Mark Lamsfuß/Isabel Lohau, Badminton: 42,0%
2. Anna Schell, Ringen: 37,5%
3. **Pia-Lisa Schöll/Klaudius Harsch, Curling: 20,5%**

Text von „In Allgemein by Matze31. Mai 2022Leave a Comment“

